SANFTE MEDIZIN • LEBENSKUNST • ERNÄHRUNG • FITNESS

öS 8/sFr 8,50/FF 39,50/Lfr 205/LIT9900

B19137 Dezember/Januar

Nr. 6/2001 DM 8,50/EUR 4,35





**BIO** Ritter GmbH

Monatshauser Str. 8 • D-82327 Tutzing Tel: 08158 / 80 21 • Fax: 08158 / 71 42

E-Mail: bioritter@aol.com

#### Appoint vital

# Guérisons incroyables par le courant guérisseur divin

### Documentées scientifiquement, confirmées par des médecins

Les guérisons par voie spirituelle sont-elles la clé pour la santé de demain? « L'acteur miraculeux » Bruno Gröning en était convaincu. Entre-temps il y a toujours davantage de personnes qui trouvent aide et quérison par son enseignement. Son cercle d'amis compte aujourd'hui plus de 50.000 personnes. Même en Chine, en Russie, ou au Brésil nous retrouvons le message de son enseignement.



Bruno Gröning était considéré dans les années cinquante commeun « guérisseur miraculeux ». Son credo : La force divine est accessible en quantité pour chaque personne. Il suffit d'apprendre à s'ouvrir à nouveau à elle et on peut la sentir comme courant curatif.

'esprit domine la matière. N'est-ce qu'une expression dépassée, un vœu pieux ou quelque chose d'effectivement réalisable ? Comme pour bien d'autres choses dans la vie, tout dépend du point de vue de l'observateur.

Il y a toujours plus de médecins dans le désarroi. Au cours de leur carrière, ils sont souvent confrontés aux limites de ce qui est possible médicalement. La foi en la guérison, qui doit se trouver dans une recherche débridée, leur échappe. Sauver la vie et la protéger, comme si bien décrit par les belles paroles du serment d'Hippocrate, ne leur est plus toujours possible. Car ils s'épuisent souvent en paroles rassurantes et en prescription de quelque médication.

Celui qui, en tant que patient, reçoit le message que plus rien ne peut lui venir en aide, se dit finalement : « Il doit exister quelque chose d'autre que ce jugement qui vous coupe les ailes « Incurable » ! Mais quoi ? »

Même les médecins cherchent des possibilités pour pouvoir vraiment aider leurs patients. Mais dans leur formation, ils n'ont pas appris grand'chose au sujet des alternatives possibles. Avec un peu de chance, ils auront dans leur cours d'Histoire de la médecine un écho de la « Vis vitalis », la « Force de Vie ». Mais son existence n'appartient pas à la

matière du cours de l'étudiant en médecine aujourd'hui. Le plus souvent il n'a plus accès à la Force de Vie et ignore ses lois.

« La vraie science et la vraie religion se rejoignent », disait un jour un grand penseur. Il ne faut pas séparer l'âme du corps de l'homme. lls sont profondément entremêlés. L'attitude de l'âme et de l'esprit de la personne devient toujours plus évidente pour l'état de santé du corps par les découvertes de la psychosomatique et d'une nouvelle sous-discipline médicale, la psycho-neuro-immunologie.

Et pourtant, ces relations sont trop souvent mésestimées, et les patients sont abattus par les diagnostics et prévisions d'incurabilité de la maladie. Cependant, les signes avant-coureurs d'une époque nouvelle, qui réclame une nouvelle façon de penser, apparaissent de plus en plus clairement.



#### Comment tout a commencé

Mathias Kamp (38 ans), médecin à Hambourg, était lui-même intéressé, fin des années 80, à élargir son horizon de connaissance des possibilités de guérison alternatives, de sorte qu'il s'est préoccupé de la guérison par voie spirituelle. Lors d'une rencontre avec le Cercle des Amis de Bruno Gröning, il a appris que l'on peut capter une force que l'on appelle : « Force curative divine ».

Pourtant, il constatait très vite : Ce qui est facile pour les enfants, lui posait en tant qu'adulte doublé d'un intellectuel quelques difficultés au début. Mais quand il a compris que cette force, que l'on ne peut pas voir et saisir par le mental, mais uniquement par le ressenti, par le cœur, alors, il a pu, lui aussi, le vivre. Lui aussi a senti un courant fort, un picotement dans tout le corps.

Margot Miebach peut - après des décennies de souffrance à nouveau revivre.

Agée aujourd'hui de 65 ans, elle a souffert de troubles de digestion chronique, de nausées permanentes, diarrhées, et de fortes douleurs dans la partie supérieure de l'abdomen. Grâce à l'enseignement de Bruno Gröning, elle est depuis 1996 – après 24 ans – libérée de ces souffrances. « Maintenant il y a déjà plus de cinq ans que je ne prends plus de comprimés et que je n'ai plus mal », témoigne- t- elle

## Guérisons incroyables par le courant guérisseur divin

Roswitha Goeke souffrait de surdité. Aujourd'hui, sa capacité auditive est rétablie. Le médecin traitant ne pouvait que s'étonner.

# Guérison d'une perte d'audition qui durait depuis de nombreuses années.

Voici le témoignage bien documenté du cas de Roswitha Goeke de Cologne. Elle souffrait depuis sa naissance de perte d'audition de l'oreille interne bilatérale. La cause en était sans doute un traumatisme causé par le forceps.

Le milieu médical l'a considérée longtemps comme dérangée mentalement ou autiste jusqu'à ce qu'un diagnostic soit posé. La dame a refusé de porter une prothèse auditive aux deux oreilles. Des bruits de l'environnement, comme des cris d'oiseaux, le bruissement des feuilles, le passage d'une auto, ne pouvaient pas être perçus. Même un entretien à voix normale ne lui était pas possible.

Le premier audiogramme du 27.10.1986 montre une perte d'audition s'étendant jusqu'à 80 décibels pour des fréquences supérieures à 2000 Hertz. Un contrôle en 1993 montre dans les grandes lignes la même image. Quelque temps après la mise en réception régulière du courant guérisseur, Roswitha Goeke a senti un matin une sensation de pression dans l'oreille droite, qui a duré jusqu'à midi. Puis soudain elle a fait une expérience comme si on lui enlevait un voile devant son oreille. Pour la première fois de sa vie elle pouvait entendre des bruits de faible intensité – par exemple le tic-tac d'un réveil ou le bruit d'une voiture qui passe dans la rue.

Un audiogramme réalisé le 03.01.1994 démontre de façon impressionnante la capacité auditive récupérée. A l'oreille droite, il n'apparaissait au-delà de 2000 hertz qu'un déficit de 15 décibels. A gauche rien n'avait changé.

Deux semaines plus tard, une manifestation désagréable se produisit également dans l'autre oreille. Ici aussi, après quelques heures la capacité auditive a été totalement récupérée. Ce que montre l'audiogramme établi peu de temps plus tard, le 1.2.1994. Un contrôle effectué un an plus tard montre une normalisation complète des courbes de l'audition, Roswitha Goeke retrouvait la capacité d'audition d'une personne de 20-30 ans!

Le médecin traitant écrivait dans son compterendu du 30.04.1999: « L'amélioration constatée d'un dommage aussi ancien m'est inexplicable. Si vos recherches devaient aboutir à trouver une explication à ceci, je vous serais reconnaissant pour cette information. »

Pendant les congrès et les conférences, les participants captent la force divine.

Développement du cercle des Amis de Bruno Gröning - Nombre des amis - Nombre des amis au cours de ces 20 dernières années.

C'était quelque chose qui laissait monter la sensation d'être à la fois plus fort, et plus heureux. Jamais il n'avait encore vécu quelque chose de semblable.

Bruno Gröning était devenu célèbre en Allemagne pendant les années 50 par d'étonnantes guérisons qui se produisaient durant ses conférences. Il appelait cette force, qui peut donner aux hommes aide et guérison, « force divine » ou « courant guérisseur ». Gröning ne voulait pas se considérer lui-même comme un guérisseur et répétait sans cesse qu'aucun humain ne peut guérir. L'homme ne peut que transmettre une force qui agit de façon curative.

## Mise en place d'un groupe de médecins

Convaincu par sa propre expérience, Kamp et ses collègues se sont mis à étudier les guérisons dont témoignaient le Cercle des amis de Bruno Gröning. C'est ainsi qu'en 1992 a vu le jour grâce à quelques médecins et autres praticiens de la santé le groupe médicoscientifique spécialisé (MWF). Entre-temps, plus de 5.000 adhérents des professions médicales parmi lesquels plusieurs centaines de médecins se sont engagés dans ce groupe de médecins.

Pendant l'année 2000 les médecins et thérapeutes bénévoles ont témoigné lors de plus de 400 conférences données dans plus de 60 pays de leurs expériences de la guérison par voie spirituelle par l'enseignement de Bruno Gröning.

Entre-temps, le Cercle des Amis de Bruno Gröning compte parmi les plus grandes associations pour la guérison par voie spirituelle. Les médecins du groupe MWF ne sont pas uniquement actifs lors des conférences internationales. La deuxième tâche des médecins du MWF est de résumer, vérifier la documentation médicale et l'exploitation scientifique des guérisons nouvellement survenues.

« Donnez davantage d'attention à votre corps. Chaque jour, chaque heure, chaque minute, chaque seconde! »

Bruno Gröning

### Appoint vital

### Comment même des maux graves chroniques disparaissent

Interview du responsable du Groupe médico-scientifique spécialisé (MWF) du Cercle des amis de Bruno Gröning, le Dr. méd. G. Blättner.

BIO: Dr Blättner, pourquoi vous engagez-vous en tant que médecin de façon officielle pour la guérison par voie spirituelle par l'enseignement de Bruno Gröning?

Dr. Blättner: Je suis convaincu que de nos jours, chaque médecin doit se sentir obligé de venir en aide à ses patients. Mais le savoir universitaire ne suffit plus. En tant que médecin, il faut aussi vérifier sans préjugé les chemins qui pourraient aider les patients.

Voici quelques années, ce sont mes patients qui m'ont rendu attentif à Bruno Gröning et au Cercle d'Amis. Quand j'ai vu lors de la vérification des témoignages de quérison, que même de graves maladies chroniques disparaissaient tout simplement, alors, j'ai su que je ne pouvais plus me taire au sujet de ce qui se passe ici.

BIO: Il existe encore de nombreuses autres voies de la médecine naturelle mais aussi dans le domaine de la thérapie spirituelle. Pourquoi justement soutenir le Cercle des Amis de Bruno Gröning? Dr. Blättner: Il faut placer des priorités. Les médecins, thérapeutes et personnes des autres professions médicales s'engagent, à côté de leur obligations professionnelles, dans le MWF. Il n'en est pas autrement pour moi. Il faut choisir ce à quoi on utilise son temps. Pour moi personnellement, ce chemin n'est pas le seul, mais celui qui m'apporte le plus, parce qu'il est si simple.

Lors des conférences, nous

C'est mon but de transmettre aux gens une méthode simple pour s'aider soi-même. C'est ce dont nous avons besoin dans la situation de santé actuelle. Combien c'est important, mes confrères et moi le vivons particulière-ment lors de nos tournées de conférences dans les pays moins développés.

expliquons aux personnes comment elles peuvent s'ouvrir au façon non spectaculaire.

courant quérisseur selon l'enseignement de Bruno Gröning. De très nombreux auditeurs ressentent tout de suite la force dans leur corps. Nous constatons aussi déjà pendant les discours les premières quérisons. Il se forme alors des Cercles locaux et il se crée une dynamique propre. Tout ceci grandit de soi-même, car ceci aide de

La semaine pour les jeunes du cercle des Amis sont un rendezvous apprécié. On y vient aussi pour faire de la musique et jouer ensemble.





Médecin spécialise ORL, le Dr. Blättner lors d'une de ses conférences. Plus de 500 personnes appartenant aux professions médicales. parmi lesquels plusieurs . centaines de médecins se sont engagés dans le groupe MWF

BIO: Qu'est ce qui vous semble parti-culièrement important à vous, médecin?

Dr. Blättner: A côté de la simplicité et du fait que ceci ne coûte rien, le naturel et la clarté me sont très importants. Lors de mes conférences, j'insiste toujours : une



Matthias Kamp Guérison par voie spirituelle selon l'enseignement de BrunoGröning

140 pages, format de poche ISBN 3-927685-86-0

Cet ouvrage veut donner un aperçu systématique des guérisons survenues dans le Cercle des Amis de Bruno Gröning au cours de ces dernières années. témoignages répertoriés ont été regroupés par maladies conformément à la classification en usage dans les ouvrages médicaux traditionnels. Les résumés de ces guérison rapports de constituent le témoignage authentique de ceux qui ont vécu la guérison par voie spirituelle selon l'enseignement de Bruno Gröning. Ils peuvent aider ceux qui risquent de s'effondre sous le fardeau de la maladie et des souffrances à retrouver espoir et foi en leur propre rétablissement, et leur montrer un chemin vers la guérison. Ils feront taire tous ceux qui, exempts de maladies et de souffrances, se moquent de la guérison spirituelle, et leur feront savoir qu'il existe quelque chose de supérieur, une aide qui ne provient pas des hommes et qui peut guérir toute blessure.



disponible également en : anglais, danois, espagnol, espéranto, hongrois, néerlandais, polonais, roumain, russe, slave, tchèque

## Guérisons incroyables par le courant guérisseur divin

Gertraud Fischer, 65 ans, souffrait d'une ostéoporose grave. Elle ne pouvait plus se déplacer qu'avec une canne, et souffrait beaucoup. En l'espace de quelques mois, tous les maux se sont résorbés.



# Des os forts et plus de douleurs malgré l'ostéoporose

Gertraud Fischer, 65 ans, de Munich souffrait depuis 1993 de douleurs de plus en plus fortes dans le dos, aux articulations des doigts et aux genoux. Par un examen tomographique informatique mesurant la densité osseuse une ostéoporose manifeste fut diagnostiquée le 24.08.1994 (teneur moyenne de sel minéraux spongieux de 64,2 mg CaHa/ ml). Une thérapie à l'œstrogène a dû être interrompue à cause d'une thrombose. Le calcium n'était pas toléré. C'est pourquoi du côté médical on essaya alors de donner des préparations à base de vitamines D.

Lors du contrôle suivant, le 28.11.1995 on voyait pourtant une augmentation évidente de l'ostéoporose (51,7 mg CaHa/ml) . Les maux de Madame Fischer avaient augmenté entre-temps de telle sorte que pour marcher elle avait besoin d'une canne et se plaignait de douleurs permanentes.

En avril 1996 elle découvrit le Cercle des Amis de Bruno Gröning et depuis lors elle a capté constamment le courant guérisseur. En l'espace de quelques mois, tous les maux se sont retirés, elle pouvait à nouveau se déplacer sans douleurs et sans canne.

Un contrôle de la densité osseuse confirmait de façon impressionnante: Lors du contrôle en avril 1999, on avait maintenant une densité osseuse de 80.1 mg CaHa/ml. La dame, âgée de 65 ans, est jusqu'à ce jour restée en bonne santé, sans thérapie adaptée.

Une telle augmentation de la densité osseuse lors d'une ostéoporose manifeste est inexplicable pour le médecin qui documente la guérison. Habituellement, lors d'une ostéoporose la masse osseuse diminue graduellement avec l'âge. Avec des médicaments, on peut aujourd'hui atteindre une certaine reminéralisation mais seulement avec des biophosphonates. Cette thérapie n'a jamais provoqué un renforcement de la densité osseuse comme nous l'avons vraiment observé chez Mme. Fischer.

guérison par voie spirituelle – que ce soit dans le Cercle des Amis ou ailleurs – est accessible et claire, non pas mystérieuse et mystique. Bruno Gröning insistait sans cesse qu'il ne disait rien de neuf, que ce n'était finalement qu'un savoir très ancien, présenté dans un langage actuel.

Ce savoir en fait devrait être connu. Mais il a été oublié ou trafiqué. Vous le trouvez dans toutes les religions et chez

les médecins du temps jadis ; par exemple Paracelse connaissait ces choses lui aussi. Gröning définissait le courant guérisseur comme une force supérieure naturelle que Dieu a donné aux hommes. Cette force est soumise á des lois immuables précises.

A l'intérieur du Cercle des Amis, nous trouvons toujours la confirmation que la force curative peut opérer en l'homme quand il l'accepte. Ici, les pensées et le ressenti sont de la plus grande importance. Car la guérison par voie spirituelle signifie plus que simplement se recharger en énergies. Celui qui cherche à guérir doit faire quelque chose lui-même. Par exemple, vous ne pourrez pas guérir si vous croyez toujours être malade.

## La guérison est et reste un cadeau divin

Aussi faut-il réapprendre aux personnes la conversion et les processus de nettoyage. Combien il est difficile pour certains de comprendre que la douleur naissante, la dysenterie, la fièvre ou d'autres réactions du corps humain puissent être une partie de la guérison. L'homme qui veut retrouver la santé par cette voie doit apprendre à prendre enfin lui-même en main la responsabilité da sa santé.

Il n'y a pas de contradiction à suivre d'autres thérapies. On ne peut pas simplement arrêter tout traitement ou dire : Je ne vais plus chez le médecin, car maintenant, je vais être guéri par le courant guérisseur. Non, on ne peut rien exiger, la guérison est et reste - on ne peut le souligner suffisamment- finalement un cadeau du Ciel.

**Bio:** Qu'y a-t-il de particulier au groupe médico-scientifique spécialisé et à quoi sert- il?

**Dr. Blättner:** C'est pour moi une joie particulière que presque toutes les professions médicales soient représentées au sein du MWF et travaillent ensemble : médecins, infirmières, kinés, psychologues, naturopathes et bien d'autres. Il n'y a pas d'animosités causées par la profession, nul ne se pace au-dessus des autres, c'est une collaboration harmonieuse, dans le respect mutuel.

Une partie du travail consiste en organisations de conférences qui sont données par des médecins ou des naturopathes. Souvent les conférences officielles sont tenues en commun. A l'automne 2001, nous avons commencé avec un nouveau type de conférences: dans le milieu de la désintoxication, pour atteindre les personnes dépendantes des droques.

Une autre parie du travail consiste à enregistrer les guérisons au sein du Cercle des Amis. Plus de 400 représentants de toutes les professions médicales travaillent ensemble dans ce domaine. Dans des cercles de travail, les médecins commentent, vérifient et documentent autant que possible les témoignages.

De plus, il existe un journal interne du MWF, qui est traduit en onze langues. Dans plusieurs pays, des congrès sont tenus régulièrement, pour échanger des expériences communes. Toute la construction à l'échelle mondiale n'est pas possible sans le travail des groupes spécialisés.

**BIO:** Peut- on décrire l'enseignement de Bruno Gröning comme une nouvelle religion?

**Dr. Blättner:** De nombreuses personnes croient se trouver dans une église ou une autre fraction religieuse quand on parle de Dieu ou

« Croyez donc que vous n'êtes pas seuls. Croyez donc que vous êtes une créature divine, croyez donc que vous êtes un enfant divin. Croyez que Dieu vous accorde tout ce qu'il a prévu pour vous, pour chaque être divin! »

Bruno Gröning

#### Appoint vital

« Celui qui abandonne Dieu, est abandonné.
Celui qui conserve Dieu se conserve lui-même.
Là où la relation à Dieu ne tient pas, il y a chute. »

Bruno Gröning

de force divine. Nous nous sommes détachés de la nature. Car en fait l'existence d'un être supérieur, d'un esprit suprême qui est l'unique et le plus grand médecin, devrait être évident pour chaque médecin. Nous les médecins et thérapeutes pouvons être simplement ses assistants.

Pour nous les thérapeutes, il est très important de constater à nouveau son existence, de sa façon agir et à aider - également dans le quotidien et dans le cabinet médical.

L'enseignement de Bruno Gröning -

je crois que cela semble avoir été éclairci - dépasse le cadre des religions.

Dans le groupe médico-scientifique spécialisé, les médecins de toutes religions sont représentés. Cette force ne connaît ni catholique ni protestant, ne fait pas de différence entre chrétiens et juifs, entre musulmans et bouddhistes.

Seul compte le cœur de l'homme et son intention de croire. Il s'agit de l'homme et non de la religion.

**BIO:** Quel est votre plus grand souhait pour l'avenir?

Dr. Blättner: Pendant l'année 2000

nos avons commencé à organiser des conférences dans les universités allemandes et dans les pays voisins. Parfois plus de 800 personnes y assistaient. En tout pour l'an 2000 il y eut environ 20.000 personnes.

En Europe de l'Est et en Asie, les universités ont même ouvert officiellement leurs portes à ces conférences. En Arizona/USA la faculté universitaire a invité offi-ciellement des médecins et autres personnes intéressées dans le cadre d'une série de confé-rences aux Etats-Unis et au Canada en octobre 2001.

Je crois que des conflits idéologiques personnels ne peuvent plus avoir de l'importance, quand il s'agit d'aider des personnes. C'est le précepte indispensable à notre époque. Pour cela il faut faire usage de toutes les bonnes directions peu importe que ce soit la naturopathie, la médecine classique ou la guérison par voie spirituelle.

Jürgen Block



Robert (à gauche) ici avec des amis de la communauté de Tucson, USA – souffrait d'un acné grave et déformant. On l'a traité comme un pestiféré et il n'osait plus approcher personne. Dans cette situation qui semblait sans issue, le jeune homme, âgé de vingt ans entendit une cassette de Bruno Gröning. « Quand j'ai entendu ce message, j'ai senti soudain passer une grande force à travers mon corps », témoignait-il. « J'avais l'impression que la maladie était chassée spirituellement hors de mon corps. » La grosse irruption d'acné juvénile régressait, il a pu retourner à l'université, pour poursuivre ses études d'informatique.

#### Contacts

#### Contacts

Belgique:

France:
B. Grandpair
44 B, rue d'Alsting
F-57350 Spicheren
tél./fax: +33 (0)3 87 87 16 43
e-mail: france@bruno-groening.de

P.&Y. Grommes Aachener Str. 45 B-4728 Hergenrath tél./fax: +32 (0) 87/65 38 69 e-mail: belgium@bruno-groening.de

Suisse: Paula Eger Wintermattweg 17 CH-3018 Bern tél.: +41 (0) 31 991 91 36

e-mail: suisse@bruno-groening.de





Matthias Kamp Révolution dans la médecine Une documentation médicale chapitres 1-3

140 pages, format de poche N° de réf.: 120.61 F

Pour les uns, c'était un « Messie », pour les autres un charlatan: Bruno Gröning. Par sa parole, l'incroyable se produisait: les paralytiques marchaient, les aveugles voyaient, les sourds entendaient. Il est mort en 1959, mais les guérisons qui surviennent encore aujourd'hui, et qui sont médicalement documentées, confirment la véracité de ses paroles: « Il n'y a rien qui soit incurable; Dieu est le plus grand médecin ». Car le miracle continue: des milliers de personnes, aujourd'hui, reçoivent aide et guérison grâce à son enseignement.

L'auteur, médecin, qui a luimême contrôlé de nombreuses guérisons, a suivi les traces de cet homme. Après plusieurs années de recherches, il a pu reconnaître dans l'œuvre de Bruno Gröning une vraie

« Révolution dans la médecine » de notre époque, et s'est donné pour tâche de réhabiliter aux yeux du grand public cet homme méconnu, afin que les « incurables » et les « abandonnés » puissent retrouver un chemin vers la guérison.



disponible également en: allemand, anglais, croate, danois, espagnol, hongrois, néerlandais, polonais, roumain, russe, yougoslave, tchèque